
 

 

 

 

 

INVITATION 
A l’occasion de la Deuxième Conférence Internationale des Ministres sur la Transhumance Transfrontalière 

prévue du 10 au 12 juillet 2023 à Yaoundé, à l'initiative de la Facilitation de la République Fédérale 

d’Allemagne du Partenariat pour les Forêts du Bassin du Congo (PFBC), le Réseau d’Excellence pour la 

Gouvernance Foncière en Afrique (NELGA) en collaboration avec le Programme GIZ - SLGA (Renforcement 

des capacités de conseil pour la gouvernance foncière en Afrique), a le plaisir de vous inviter à l’événement 

parallèle qu’il organise à l’Hôtel Hilton le 10 juillet 2023 de 16h30 à 18h00 dans la Salle 3, sur le thème :  

 

« Gouvernance foncière et politiques de gestion durable de la transhumance » 

 

Modérateur : Professeur Tchawa Paul, Coordonnateur de NELGA Afrique Centrale 

Au plaisir de vous compter parmi nos invités !!! 

 

INVITATION 

On the occasion of the Second International Conference of Ministers on Transboundary Transhumance 

scheduled to take place from 10 to 12 July 2023 in Yaoundé, at the initiative of the Federal Republic of 

Germany Facilitation of the Congo Basin Forest Partnership (CBFP), the Network of Excellence on Land 

Governance in Africa (NELGA) in collaboration with the GIZ - SLGA Programme (Strengthening Advisory 

Capacity for Land Governance in Africa), is pleased to invite you to the side event which will take place on 

the 10th of July 2023 at Hilton Hotel from 4:30 PM to 6:00 PM in Room 3, on the theme:  

 

"Land governance and sustainable transhumance management policies " 

 

Moderator : Professor Tchawa Paul, Coordinator of NELGA Central Africa 

We look forward to welcoming you among our guests !!! 

NELGA Afrique centrale  


